

国見町CIの ロゴデザインが決定しました

町では令和4年度から国見町CI（コーポレート・アイデンティティ）の策定に向け、検討委員会等を中心に議論を進めてきました。

今年度はCIを表現するロゴデザインを決定するため、デザインを公募したところ22社から51案の提案がありました。1次審査を通過した5案について10月13日に開催された「盆地と里の芸術祭」の中でプレゼンテーションを行い、町民などによる投票を実施しました。その結果、最も多く票を獲得した以下の案に決定しました。

このロゴデザインは町をPRするものとして町民の皆さんにもご利用いただけるように準備しています。ぜひご活用ください。



デザインコンセプト

国見町は今、町のあり方を一人ひとりが真剣に模索している段階にあります。これまで育んできた風土や人の想いを大切にしながら、新しいものもうまく取り入れて、次世代につなげていこうとしている、未来への可能性に秘めた町だと捉えました。あえて色や形を断言しないデザインにすることで、これから広がる可能性や多様性を含んだ国見町の魅力を表現しています。

色の意味

国見町の澄んだ柔らかな空気感、未来への希望、可能性、多様性をうつろいゆく変化のある色味で表現しています。

形の意味

これからみんなで育て作り上げていく国見町を「幼虫」に例えるとともに、国見町の形にも見える、あいまいな形で柔軟な姿勢を表しています。

活用事例



町ホームページや名刺、ノベルティなどにロゴを活用する予定です。ロゴデザインの利用に関するガイドラインや申請書は完成次第、町ホームページに掲載します。

ロゴデザイン制作者

プレイバリー&ブランズ株式会社（東京都）
渡辺真弓 さん



国見町の皆さん、こんにちは。国見町を見てまわると、風土や文化に誇りを持つ人、それを活かして新しいことに挑戦する人、それを楽しむ人が多くいらっしゃるようでした。昔から人の行き来が多かった町ならではの、新旧を取り入れる柔軟性や想像力がある町なんだ、変化していくのが楽しみになる町なんだ、そう感じました。のびのび、まだまだ、国見町。今回のロゴデザインにはそんな思いを込めています。皆さんにたくさんかわいって、育ててもらえたらうれしいです。

これから就活を迎えるあなたへ

地元で見つけた、

わたしのしごと。

Vol.6

サービス業、建設業、製造業など、町内にはさまざまな企業があります。目標のために全力で取り組む、好きや得意で貢献するなど、働き方は人それぞれ。町内でいきいきと働く先輩たちのメッセージは、これからの道しるべになるかも。あなたも地元で自分の「仕事」を見つけませんか。

人の心に寄り添う—



社会福祉法人 厚慈会
特別養護老人ホーム 国見の杜
八島 美穂 さん（9年目）

— 入社のきっかけは？

元々期限付きの事務職をしていて、次の仕事を考えた時に、幼い頃から興味があった介護職を目指すことにしました。ハローワークの職業訓練を通じて介護福祉士の資格を取得し、その紹介で地元の厚慈会に入社しました。

中学・高校時代に介護施設で職場体験をした際に利用者の方々と手遊びやレクリエーションをして、笑顔になってもらったことがこの道に進むきっかけとなりました。

— 仕事内容は？

食事介助、入浴介助、排泄介助などの介護業務全般を担当しています。身体に触れる業務は資格がないとできないため、利用者様の状態や体調を見ながら、業務に取り組んでいます。

— 大変なことは？

看護師や理学療法士、ケアマネジャーなどと連携し、利用者さんに最適なケアを提供しているつもりですが、ご本人が望んでいるケアなのか、本当に最適なケアなのか、悩みが尽きないことです。大変ですけれど、疑問を持たないと最適なケアに繋がらないと思うので、創意工夫しながら仕事に励んでいます。

面接や試験対策など準備することが多く、何から手をつければいいのか不安になりますよね。私自身もそうでした。でも振り返ってみると、苦労してでもやって良かったと思えることばかりですので、プラスに捉えて頑張ってください。介護の仕事はこれからの人生に役立つ知識が多いので、ぜひ国見の里で一緒に働きましょう！

就活生へメッセージ



— 仕事へのやりがいは？

当たり前だと思ってやったことに感謝された時や利用者さんのやる気やできることを引き出した時にやりがいを感じます。

また、積極的に外部研修を受講していることが、自分の仕事ぶりや自分自身を見つめ直すいい機会になっています。更なるスキルアップを目指しながら、職員や利用者さん、そのご家族から「この人なら任せられる」と信頼してもらえる介護福祉士になっていきたいです。



▲利用者さんの入浴の準備をする八島さん ▲誤嚥予防を意識して食事介助を行う ▲利用者さんの体調などを職員と共有

社会福祉法人 厚慈会
特別養護老人ホーム「国見の里」「国見の杜」「国見の丘」の施設運営を行っています。「安心・信頼・奉仕」という理念のもと、介護を必要とする方が安心して豊かな生活が送れるよう職員一同取り組んでいます。

●創業 2012年 ●従業員 170名 ●住所 国見町小坂南3番地
●事業内容 介護サービス（特別養護老人ホーム、短期入所、通所介護）